

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis yang berjudul **“Konservatisme Akuntansi Perusahaan di Indonesia dan *Return on Investment* terhadap Nilai Perusahaan dengan *Corporate Governance* sebagai Pemoderasi ”** yang merupakan salah satu persyaratan akhir studi jenjang strata-2 di bidang akuntansi, Program Studi Magister Akuntansi, Program Pascasarjana Universitas Esa Unggul, Jakarta.

Selama penyusunan Tesis ini, penulis tidak luput dari kendala. Kendala tersebut dapat diatasi penulis berkat adanya bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Harnoviansyah selaku pembimbing atas arahan dan masukannya selama proses penelitian hingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis ini, juga kepada Bapak MF Arrozi dan Bapak Adri yang telah memberikan banyak masukan dan saran perbaikan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Sudarwan selaku Ketua Program Studi Magister Akuntansi yang telah memberikan motivasi agar penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada Ibuku, Ayahku dan Adikku tercinta serta Istri dan Anakku yang telah memberikan semangat, dorongan dan bantuan baik moril maupun materil, demi terselesaikannya tesis ini.

Tak terlupakan ucapan terimakasih kepada sahabatku M. Rizky Wijaya dan Mba Asinah Pagoh, kepada guruku tercinta Ibu Erna Setiany, kepada teman-teman MAKSI IX, rekan rekan kerja dan pimpinan atas bantuan dan dukungannya hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penyusunan tesis ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan Tesis ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat penulis harapkan untuk kesempurnaan penelitian dimasa datang. Semoga Tesis ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang yang membutuhkan.

Tangerang, Agustus 2016

Penulis